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令和４年度 第３回 実行委員会だより 

 
 

以下の通り実行委員会を行いましたのでお知らせいたします。 

 

 
 

 

日 時：令和４年１１月１９日（土）１３：００～１４：００ 

場 所：理科室 

参加者：教 職 員≫校長先生、副校長先生、栄養士 鈴木先生 

役員・委員≫会長、副会長４名、書記３名、会計２名、学年代表委員３名、 

       広報委員３名、校外委員３名、推薦委員２名、保健厚生委員２名 

 

 
 

◆第３回 実行委員会開会の挨拶（副会長：但野） 
 

・第３回実行委員会開会の挨拶 

・資料の確認 計２部 

・役員・各委員会活動報告書 

・会計中間決算報告書 

 

 
 

◆会長ご挨拶（会長：長谷川） 
 

本日は展覧会が開催されている。天気も良く展覧会日和でとても良かったと思う。１年生

から６年生まで作品をじっくり鑑賞した。タイトルを見た後作品を見るという観点で鑑賞

すると、低学年は可愛く、中学年ではクスッと笑えるような個性が出て、高学年になると

よく考えられていてセンスも感じられ、児童の成長を感じることができた。子供たちを成

長させていただいていると、改めて大塚小の先生方に感謝申し上げたいと思う。 

心配なのがコロナの状況。感染者が都内でも増えてきているが、重症化率や死亡率はイン

フルエンザと同レベルかなというデータが上がっている。このような状況のため、国の方

針もあり、学校でもまだ限られていることもある。感染してしまうと休まなければならな

いという縛りもある中、企画も行いつつ学校行事を実施していただいている。PTAでも行

事を行う予定になっており、子供たちの成長の手伝いができればと思っている。皆さまの

協力があって実現できているので、引き続きよろしくお願いしたい。 

 

 
 

◆校長先生ご挨拶 
 

今年もあと１ヶ月と少しになり、日が経つのは早いものだなと感じている。 

児童のコロナの感染については、１０月は１人もいなかったが１１月に入り少しずつ増え

てきている。ご家族が感染されているという報告もある。このような状況ではあるが、休



み時間に校庭で練習するマラソンタイムも行っており、１２月３日に予定しているマラソ

ン大会は実施できるかなと思っている。 

今学期は１０月末に、土曜公開で保護者の方々に授業の様子を見ていただいた。頂戴した

感想も読ませていただいたが、”１学期よりも落ち着いて勉強している様子が見られる”

という声が多かったと思う。私も全学年を見たが、大塚小の子供たちは学びに向かうとい

う姿勢ができているのではないかなと思い、ありがたく思う。 

本日は、展覧会。子供たちが１学期から作成した作品を皆さまに見ていただくというかた

ちになった。昨日、地域の方がいらしてくださり、”感動しました”とお言葉をいただい

た。本日午前中には花育の先生がお見えになり、児童が１年生の頃から見てくださってい

たこともあり、”６年生の作品を見て涙が出ました”と話してくださった。たくさんの保

護者の方々に見ていただけたのも嬉しいですし、また感想用紙もお配りしているので感想

をいただけるとありがたいと思う。児童も、木曜日に学年ごとに鑑賞し、金曜日にはペア

学年（１年生と６年生、２年生と４年生、３年生と５年生）で１時間見てまわった。上の

子が下の子の面倒をみて仲良く鑑賞する姿が見れた。これも大塚小の良いところかなと思

っている。区展に選ばれるお子さまの作品は少しの間お預かりすることになり、お手紙に

て連絡させていただいている。その他のお子さまの作品は火曜日以降にお返しすると思う

ので、ご自宅でも鑑賞したり飾ったりしていただけるとありがたいなと思う。 

 

 
 

◆副校長先生ご挨拶 
 

今後の行事予定についてお話しする。 

１１月１９日：展覧会 ※保護者鑑賞日 

１１月２１日：振替休業日 

１１月２２日：生活科見学（１年生） ※教育の森 

１１月２４、２５、２８、２９、３０日：個人面談 ※希望制 

１１月２６日：落ち葉掃き ※参加者募集中 

１１月３０日：PTA主催イベント「歌とピアノの音楽会」 

１２月２日：高齢者体験授業（３年生） ※体育館にて実施 

１２月３日：土曜授業公開、大塚マラソン大会 

１２月６日：パラアスリート岩渕選手による卓球特別授業（３年生） 

１２月８日：保護者会（１〜３年生１３：３０〜／４〜６年生１５：０５〜） 

      学校保健委員会（１４：０５～） 

１２月１２、１４、１６日：内田先生による読み聞かせ ※各クラスにて実施 

１２月１９日：宇宙ミュージアム TeNQ見学（５年生・６年生） 

１２月２１日：大塚ちびっこフェスティバル  

       ※ペア学年で、いろいろな記録にチャレンジする内容 

１２月２３日：２学期終業式 

１月１０日：３学期始業式 

１月１１日：セーフティ教室（４〜６年生） 

１月１３日：席書会 

１月１９日：ブラインドサッカー授業（３年生・４年生） 

１月２４日：TOKYO GLOBAL GATEWAY参加（５年生） 

      セーフティ教室（１〜３年生） 

１月２５日：社会科見学（６年生）※国会議事堂など 

１月２６日：ブラインドサッカー授業（３年生・４年生） ※１９日未実施クラス対象 

１月２８日：土曜授業公開 

１月３１日：社会科見学（５年生） 

２月３日：社会科見学（３年生） ※シビックセンターやふるさと歴史館などを予定 

２月８、９、１３、１６日：林家久蔵さん落語教室 ※クラス単位で実施 

２月１７日：第４回 PTA実行委員会 

 

 
 



◆今回の議題（４項目） 
 

〇議題① 令和４年度９月〜１１月の本部・委員活動報告について 

 

１ PTA本部報告（副会長：川西） 

 

活動報告書に相違なし。 

小学校 PTA連合会主催のスポーツ大会が２０校の PTA会長たちの主催運営で行われてい

る。１１月３日のバレーボール大会の実行委員長として、長谷川会長が大会運営に携わっ

た。３年ぶりの大会で運営は苦労が多かったと聞いているが、非常に盛り上がり、２０校

が交流した良い機会だったと思う。１１月２３日の卓球大会、１２月１０日のバスケット

ボール大会に向け、現在準備中。 

青少年健全育成会に長谷川会長と副会長がスタッフとして、９月２１日のカプライベント

と１１月１３日の文の京こどもまつりの、企画運営を行った。 

１０月１８日、長谷川会長が、区長・区議会議長・教育長と意見を交わす区政教育懇談会

に出席し、長谷川会長から要望をお話しする機会があった。 

７月に PTA からの意見を集約して区へ提出した要望書に対して、区から返答があった。

ミマモルメ配信と１階の PTA 掲示板への紙面にて返答内容を掲示しているので、ご一読

いただければと思う。 

１０月２９日、アクティ運営委員会が実施された。３年に一度の業者選定として、マミー

インターナショナル社とベネッセスタイルケア社の２社の候補のうち、運営面に問題がな

かったという点から、継続して来年度以降もベネッセスタイルケア社にお願いすることに

なった。ベネッセスタイルケア社には、教育面についてもう少し充実させて欲しいという

要望を PTAから出している。 

１１月１２日、PTA役員主催で算数検定を実施。協力してくださった方々に感謝する。 

２月の漢字検定も現在受検者を募集中。委員の皆さまにも当日のお手伝いを募りたいので、

よろしくお願いしたい。 

９月、会計中間決算を実施、共有する。 

前回議題にあった、個人情報保護法のリスク対応として、東京海上日動火災保険のサイバ

ーリスク保険に加入した。来年度からは、もう少し安価な PTA 対象の保険に加入予定。

PTA 保険では、今年度、怪我として２回対応を行っている。PTA 活動関連で怪我をした

際には、報告をお願いする。 

以上。 

 

２ 学年代表委員会報告（学年代表委員：須貝） 

 

ベルマークでの購入について。現在ベルマークは１６万９０５２点集まっている。児童に

必要なものの購入にあたり、校長先生や担当教員へ１学期２学期とヒアリングを行った。

その結果、取り急ぎ必要なものがないため、大塚小創立７０周年に向けて今年度は貯めて

おいてはどうかという意見をいただいた。よって、今年度の購入は延期となる。後日ミマ

モルメ配信にて、PTA会員の皆さまへお知らせする予定。 

テトラパックの発送について。テトラパックが２０Kg 集まったので、９月に発送が完了

した。 

ベルマーク回収方法の変更について。ベルマーク回収方法の効率化を図るため、現在の封

筒による回収から、ベルマーク BOX を導入しての回収に変更になる。担当教員と話し合

い、委員内でも内容を共有して意見交換を行った。現在学年代表委員会のコストの４割が

封筒代に充当している。ベルマークの単価は小さく、費用対効果の面で、毎年配布してい

る専用封筒の廃止が妥当という判断に至った。ベルマークの回収は毎月１回先生方を介し

て行っていた。そのため、先生方に作業をお願いし、委員と先生で受け渡し日時などのス

ケジュール調整を要していた。これらのやり取りをよりシンプルかつ効率的にできればと

思い、回収方法の変更を検討した次第である。３学期から試行期間を設け、改善点を委員

内で話し合い、本格運用は次年度４月からと考えている。回収 BOX は、保護者向けとし

て玄関にひとつ、児童向けとしてクラスごとに設置する予定。回収は学年代表委員かその

児童が定期的に行う。後日、児童にはお便りで、保護者の皆さまにはミマモルメの配信で

お知らせする予定。回収方法の変更でお手数をおかけすることがあるかもしれないが、ベ

ルマーク運動への協力を引き続きお願いする。 



卒業対策委員選出について。来年度に向けて、卒業対策費の案内と卒業対策委員選出の詳

細、希望職のアンケートを、５年生の保護者の方へミマモルメで配信した。無事全員の方

から回答を回収できている。先生方と相談してリーダー抽選準備を行い、１１月２日に公

平な抽選を実施した。リーダー職に選出された方々には近日中に通知する予定。各リーダ

ーそれぞれの担当の案内についても、保護者の方全体へ連絡する予定。 

以上。 

 

⇨（校長先生より） 

ベルマークの回収方法については、皆さまのやりやすいようにとお話してさせていただい

ている。よろしくお願いする。集まった点数に関しては、創立７０周年に向けて貯めてい

くとさせていただいたが、購入したいものがあるかもしれないとの声が上がってきている。

もう一度アンケートなどで意見を集めて、購入品があればまた相談させていただきたいの

で、購入についてはもう少しお待ちいただきたい。 

 

３ 広報委員会報告（広報委員：一色） 

 

３月号発行に向けて準備を進めている。メインテーマは「１０年後の自分へ」。６年生の

皆さんに一言メッセージをいただき、寄せ書きを掲載する予定。メインテーマは、担任教

諭とも相談して決定した。その他１年間を振り返る行事写真や PTA 部活報告を入れ、３

月号を仕上げていく予定。２月上旬頃初稿に入り、２〜３回校正をし、３月上旬に納品予

定。 

以上。 

 

４ 保健厚生委員会報告（保健厚生委員：宮本） 

 

文京区学校保健総会はコロナで中止。バレーボール大会は手伝いが不要に。算数検定と文

の京こどもまつりは手伝いとして参加。１１月２３日の卓球大会の手伝いにも参加予定。

給食室バーチャルツアー動画の作成を継続して行っており、ほぼ完成している。 

以上。 

 

５ 校外委員会報告（校外委員：新井） 

 

スクールガードの見守り活動を中心に、町内会の活動に協力していっている。 

今年度からスクールガードの意見交換会に代わり、スクールガードの皆さまへ活動中での

気づきや見直しすべき点、通学路の危険箇所などの共有すべき情報などに関するアンケー

トを実施し、頂戴した意見を大塚警察署の方にも同行していただいて、スクールガードリ

ーダーによる学区巡回に反映させていくことになった。今後、スクールガードに登録され

ている方々にはアンケートなどを配布させていただき、回答を依頼する予定。 

以上。 

 

６ 推薦委員会報告（推薦委員：村上） 

 

活動報告書に相違なし。 

本日１５時３０分から役員役職説明会を行う。候補者９名中、本日の参加者は６名（立候

補者３名、立候補者がいなければやってもよい方３名）の予定。本日参加できない方には、

１１月２４日を別日として儲けており、３名（立候補者がいなければやっても良いという

方２名、確認中の方１名）に出席していただく予定。 

以上。 

 

 

〇議題② 会計中間決算報告について（会計：松本） 

 

１０月２日、中間決算、監査が行われた。前期は予算の執行で大きな変更はなかった。収

支内訳は資料の通り。 

PTA活動費の一般活動費の各委員会の項目について、予算は各委員会へお渡ししており、

お渡しした金額で計上している。詳細な金額については、年度末決算にて報告する。 



後期の安全対策費の用途について、安全対策費は今年度の予算が４０万円となっており、

後期に入り約１９万円を加湿器レンタルに充てられている。その他の用途として何か意見

があれば頂戴したい。現在、音楽室へのエアドック設置、校舎に非接触型の蛇口増設、簡

易トイレの購入などの意見がある。その他、意見があればメールなどでいただきたい。 

以上。 

 

 

〇議題③ PTA主催イベントの計画進捗状況について（副会長：吉田） 

 

１１月３０日、低学年２時間目、中学年３時間目、高学年５時間目に PTA 主催の音楽イ

ベントを開催予定。題名は「歌とピアノの音楽会」。本校音楽教諭の五井野先生が完全プ

ロデュース。五井野先生がお声がけした方々に来ていただき音楽を披露していただく。具

体的な曲目は非公開でお願いしたいとのこと。 

１１月２９日午後、五井野先生と PTA役員で準備を行う予定。 

このイベントの予算は２０万円。予算内で収まる見込みである。 

以上。 

  

⇨（長谷川会長より） 

 当日の曲目は、後日パンフレットなど配布されるのか。 

⇨（副会長 吉田より） 

 配布予定はないと思う。私も曲目は聞いておらず、サプライズにしたいため曲名は伏せ

たいとのこと。 

⇨（校長先生より） 

 当日子供たちは何も持たずに体育館に向かうと聞いている。 

⇨（副会長 吉田より） 

 プログラムはカサカサと音がしてしまうので持っていかないようにしたいと五井野先生

が話されていた。プロ意識が高い音楽会になっている。プログラムは各家庭に配布するの

で、ご覧いただければと思う。 

 

 

〇議題④ 算数検定の実施報告について（副会長：小平） 

 

１１月１２日、２年ぶりに算数検定を実施できた。 

今回の受検者数は２５名。検定中のトラブルもなく、無事に終えることができた。協力し

ていただいた委員・役員の皆さまに感謝する。 

来年度２月に行う漢字検定の申し込みも始まっており、１１月２５日まで受け付けている。

お子さま方の申し込みをお待ちしている。 

協力していただく皆さまへの資料も作成中。漢字検定も協力をお願いしたい。 

以上。 

 

 

 
 

◆「給食室バーチャルツアー」動画上映（保健厚生委員会） 
 

〜動画試聴〜 

 

⇨（作成に携わってくださった栄養士の鈴木先生より） 

保健厚生委員さんからお話を伺った時は私に務まるのかなと思ったが、動画が出来上がっ

て驚いた。皆さまの協力のおかげだと思う。テーマソングまでつくることになったので、

是非これを機に給食に親しんでいただき、保護者の方々にもご理解をいただきたいと思う。

これからもよろしくお願いしたい。 

 

 
 



◆第３回 実行委員会閉会の挨拶（副会長：但野） 
 

・第３回実行委員会閉会の挨拶 

・令和４年度第３回実行委員会のアナウンス 

 ２月１７日（金）実施。 

 掃除当番は保健厚生委員。 

 議題内容がある場合は、開催２週間前までに役員まで連絡をお願いする。 

 各委員会へ１１月〜２月度活動報告書の提出依頼。 

 

 

 

 

以      上 


